

19.- ACTIVIDADES DE LA ASOCIACIÓN MICOLÓGICA “LACTARIUS” (JAÉN) CORRESPONDIENTES AL PROGRAMA 1998

José Manuel VACAS BIEDMA

E-23007. Jaén (España)

Lactarius 7: 126-128 (1998). ISSN: 1132-2365.

Nuestra Asociación, al igual que años anteriores, ha realizado su programa de actividades, las cuáles culminan con la tan esperada Exposición.

Este año celebraremos la décima. Diez años de trabajo continuado que bien merecen unas líneas en nuestra revista "*Lactarius*" que cumple su número séptimo.

Cuándo nuestro Presidente nos convoca año tras año para preparar la correspondiente exposición anual, se aprecia esa "*fierecilla*" que a todos nos invade, muy difícil por otro lado de explicar, si no se encuentra uno inmerso en esta apasionante actividad. Es la reunión a la que más socios asisten, pudiendo afirmar de concurrencia "*plena*". En esta reunión se aprueba el programa

de Actividades que, días antes, la Junta Directiva ha elaborado, tomando como base los diferentes informes que se han venido recibiendo durante el año.

La reunión no suele ser larga pero sí intensa. Los reunidos ya conocemos todo el programa. En la propia citación consta pormenorizado, faltando solamente unos pocos retoques y la aprobación por la Asamblea.

Los nuevos socios son presentados, generalmente, ese día y se van uniendo al resto de los demás, en especial en el momento tan esperado para formar los grupos para realizar la recolección de ejemplares en diferentes hábitats, evitando de ésta forma que se centre solo sobre unas pocas zonas, y ampliar el número de lugares para que la muestra

sea más amplia, selectiva y no afecte a la flora.

Muchos son los aficionados que el día anterior a la Exposición se encuentran repartidos por toda nuestra provincia deseosos de encontrar las más variados, raros y hermosos ejemplares que, una vez clasificados, atraerán la atención de cuántos la visitarán el día siguiente.

Es el día que más bellos e insólitos lugares se visitan; Mancha Real, Torres, Cazorla, Segura, Quiebrajano, Puente de la Sierra, La Iruela, Aldeaquemada y un sin fin de etc.

Algunos otros lugares es la única vez que se visitan, como es el caso de Lugar Nuevo, Selladores y Contadero, agradeciendo desde aquí al Director de los mencionados Centros, las facilidades que nos proporcionan para continuar con el estudio micológico de esas zonas, y cuya belleza, en plena Sierra Morena, es realmente impresionante, así como el magnífico estado de conservación en que se encuentran estos hábitats y su incomparable limpieza en toda la zona.

El plan de Actividades pro-

gramado para este año es muy intenso y comprende desde el día 31 de Octubre hasta el propio día de la exposición.

El 31 de Octubre y 1 de Noviembre se realizarán las Primeras Jornadas Micológicas en el Aula de la Naturaleza "El Hornillo" en Pozo Alcón y Segura de la Sierra. La belleza del lugar y su entorno se pueden dar solamente en las Sierra de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén).

La segunda degustación sobre las setas en la cocina, así como el concurso gastronómico se realizará el día 8 de Noviembre, en la Cañada de la Hazadilla (Parque periurbano de Jaén).

Los días 14 y 15 de Noviembre, se celebrarán dos cursos micológicos simultáneos en las Aulas de la Naturaleza de El Cantalar y Orcera respectivamente, siendo impartidos por D. Felipe Jiménez y D. Juan de Dios Reyes los primeros, y D. José Delgado y D. José Llaveró los segundos, todos miembros de la Asociación "Lactarius" Las tradicionales Jornadas de El Cantalar se realizarán durante los días 21 y 22 de Noviembre en el

magnífico centro de su mismo nombre, y dentro del Parque y Reserva Nacional, serán las novenas jornadas y son una de las actividades más esperadas, es un lugar dónde se dan las grandes anécdotas. Los asistentes son componentes de Lactarius y Universidad. Es realmente una experiencia para vivirla. Estas jornadas concluyen con una exposición del material recogido y clasificado.

La Exposición será el día 29 de Noviembre, es el día esperado, pero todo comenzará el día 28 que de madrugada está prevista la salida de todos los grupos para la recolección del material, ya que ésta se realiza con ejemplares

frescos, como es natural.

Este año se celebrará el concurso fotográfico sobre setas como años anteriores.

Además nos acompañará D. Armando Guerra y D. Fernando Esteve Reventos, profesor de la Universidad de Alcalá de Henares, y que tan valiosa labor de clasificación realizan.

Por último, este año gozaremos con un montaje audio-visual a cargo de D. Cristóbal Burgos, que esperamos nos deleite a todos.

Durante la exposición está previsto repartir a sus socios el número 7 de nuestra revista "*Lactarius*"